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REQUERIMENTO Nº   011/2024 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 

✓ Qual a possibilidade do alargamento da Rua Ilda David Dalbó, altura do nº 

235, Br. Guedes 

✓ Qual a possibilidade da troca das lâmpadas queimadas por lâmpadas de 

LED? 

✓ Há possibilidade de asfaltamento? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Trata-se de uma via de grande circulação de carros e pedestres que 

tornam do trabalho para seus lares, visto que aquela via apesar de a estrada não ser 

pavimentada, é região residencial. 

Também se trata de uma via extremamente estreita com várias 

ocorrências de acidentes e atropelamentos. 

Por fim, com a falta de iluminação, a rua se tornou extremamente 

escura e perigosa aos moradores, haja vista a grande quantidade de assaltos no local. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 10 de janeiro de 2024 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024. 

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 


